



## Communiqué – Rapporteur pour avis de la proposition de loi renforçant le dialogue avec les supporters

Le Sénat vient de désigner Jean-Jacques LOZACH comme rapporteur pour avis de la proposition de loi renforçant le dialogue avec les supporters et la lutte contre le hooliganisme.

Le niveau élevé du risque d'attentats terroristes dans notre pays et l'organisation par la France, de l'Euro 2016 de football à compter de mi-juin, donnent toute son actualité et son importance à ce texte de loi. En effet, cet événement accueillera 2,5 millions de personnes, réparties sur les 51 rencontres.